
子どもたちはとても落ち着いていた。誕生日や学
校行事などで学級の仲間や歴史が伝わる掲示
物など、掲示物がよく工夫され、温かさを感じた。
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西小では様々な個性の子どもたちをまとめている先生の
姿がすごいと思った。８年生のプレゼン発表は見事だっ
た。地域の大人も鋭い質問で生徒たちを鍛えていた。

【協働部】日の里カリキュラムを
サポートしている人の広がりは今
後の課題である。また、日の里カ
リキュラムに位置づいていない
協働活動に関わる人たちの「見
える化」も課題である。

子どもたちのPCの操作能力の高さや、活気ある話し合
いとそれを引き出す教師の発問の工夫などが印象に
残った。教室環境も整っていてすばらしかった。
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【教育支援部】資源回収に力を入れているが、学校行事等で保護者
が集まる時に、事前に「すぐーる配信」を活用して、資源を持参しても
らう呼びかけをお願いしたい。また、「家庭の重点的取組」について
は、学校のアンケートで実態把握の協力をしてもらう予定である。

【地域貢献部】「地域行事に小
中学生が主体的に参加してい
る。自分で企画を考え、行動す
る姿が見られるようになった点
は大きな成果と言える。
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